

Plh Kapolsek Klari Menghadiri Dan Menugaskan Anggota Polsek Klari Melaksanakan Pengamanan Peresmian PATEN..!!!

KARAWANG - KARAWANG.PRESS.WEB.ID

Jun 12, 2024 - 01:03



Polres Karawang - Pada hari Selasa tanggal 11 Juni 2024, Plh Kapolsek Klari AKP Rigel Suhakso.SH menghadiri dan Menerjunkan personil Polsek Klari Polres Karawang untuk melaksanakan pengamanan dan monitoring Pelaksanaan

Pelayanan Administrasi Terpadu Kecamatan (PATEN) Kecamatan Klari
Kabupaten Karawang.

PATEN adalah penyelenggaraan pelayanan publik di kecamatan yang proses pengelolannya, mulai dari permohonan sampai ke tahap terbitnya dokumen dilakukan dalam satu tempat melalui satu loket pelayanan.

Kegiatan ini dilaksanakan untuk melihat sejauh mana kemampuan Kecamatan Klari dalam upaya memberikan pelayanan yang baik dan berkualitas kepada masyarakat di wilayah Kecamatan Klari.

Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono.S.I.K.,M.Si melalui Kapolsek Klari Kopol Andryan Nugraha.SH. diwakili Plh Kapolsek Klari AKP Rigel Suhakso.S.H menerangkan bahwa kehadiran polri khususnya Polsek Klari ikut menghadiri dan melakukan pengamanan dalam acara Pelaksanaan Pelayanan Administrasi Terpadu Kecamatan (PATEN) Kecamatan Klari tersebut adalah wujud dukungan Polri terhadap Program pemerintah yang dicanangkan oleh pemerintah pusat maupun daerah. terutama pada hari ini, Polsek Klari Polres Karawang hadir di tengah tengah kegiatan yang di gelar oleh pemerintah Kecamatan klari dalam rangka peresmian pelayanan Administrasi Terpadu Kecamatan (PATEN) Kecamatan Klari, juga memberikan rasa aman dan kondusif selama kegiatan berlangsung” terang Plh Kapolsek Klari AKP Rigel Suhakso.S.H.

Peresmian Pelayanan Administrasi Terpadu Kecamatan Klari dihadiri oleh Bupati Karawang H. Aep Syaepuloh, S.E., Plh. Kapolsek Klari AKP Rigel Suhakso, S.H., Danramil 0412/Klari Kapten Inf. Beneami Hulu., Camat Klari H. Panji Santoso, S.E., Sekcam Klari M. Reza Darmawan, SSTP., M.Si. (Ketua PATEN Klari)., Ketua MUI Kecamatan Klari., Ketua KUA Kecamatan Klari., Ketua BPD Kecamatan Klari., Kepala UPTD Se Kecamatan Klari., Kepala Puskesmas Se Kecamatan Klari dan Kepala Desa Se Kecamatan Klari.

Personil Polsek Klari yang terlibat dalam pengamanan kegiatan paten tersebut diantaranya PLH Kapolsek Klari AKP Rigel Suhakso, S.H., Kanit Samapta Polsek Klari - Iptu Totok Bagja S., S.Pd., Kanit Binmas Polsek Klari Ipda Yoyo Waluyo., 2 Pers Samapta Polsek Klari., 2 Pers Bhabinkamtibmas Polsek Klari dan Piket Ik Polsek Klari.

Polres Karawang_AKBP Wirdhanto Hadicaksono